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 Nah dran. Packt an!  
 

 

  

   

 

Liebe Parteifreunde, gerne möchte ich regelmäßig über meine Tätigkeit als 
Bundestagsabgeordneter per E-Mail Infopost informieren. Mit Wirkung zum 25. Mai 2018 
trat die neue EU-Datenschutz-Grundverordnung in Kraft. Dies macht eine Aktualisierung 
datenschutzrechtlicher Regelungen erforderlich und verpflichtet auch uns, 
Adressdatenbanken im Hinblick auf datenschutzrechtliche Anforderungen zu prüfen. Auf 
meiner Webseite haben wir ein neues Anmeldeverfahren integriert, mit dem es einfach und 
sicher ist, sich für meine Infopost aus Berlin anzumelden. Ich freue mich auf eine stetig 
wachsende Leserschaft!  

 

   
 

  

   

 

Selbstverständlich besteht auch jederzeit die Möglichkeit, sich ganz automatisch 
abzumelden. Wir nutzen Ihre Daten ausschließlich, um unsere E-Mails zu versenden und 
teilen diese nur mit unserem künftigen Online-Versender Newsletter2go und werden diese 
niemals mit Dritten teilen.  

 

 

 
 
  

 
 

  

   

   
 Sitzungswoche Berlin  

 

 

  

   

 

Wirtschaftsjunioren Deutschland zu Gast in Berlin. Vom Herzapfelhof Lühs aus dem 
Alten Land hat mich eine Woche Juniorchef Rolf Lühs im Berliner Politikbetrieb begleitet. 
Ein sympathischer, engagierter Obstbauer und Jungunternehmer mit klarem Kompass 
und super Ideen. Danke Dir für die gute Zeit bei herrlichem Sonnenschein! Hat richtig Spaß 
gemacht.  

 

   
   
 

 

   

 

  

 
Diesel-Debatte. 
 
Wichtige Debatte zu 
Fahrverboten 
und  Grenzwerten im 
Deutschen Bundestag. 
Und ein unsinniger, popu-
listischer Antrag der 
blassblauen Oppositions-
partei! 
 
Ich durfte als zustän-
diger Berichterstatter 
meiner Fraktion wieder 
ran: Wir stehen weiterhin 
fest zum Diesel! Aber wir 
streuen den Bürgern 
keinen Sand in die Augen!  
 

 

   

 

 

   

 

  

 
Herzlichen Glückwunsch. 
 
Mein langjähriger Kollege 
und Parteifreund Burkard 
Balz wurde einstimmig 
zum Mitglied des 
Vorstandes der 
Deutschen  Bundes-bank 
gewählt. Viel Erfolg und 
eine glückliche Hand 
wünsche ich dir bei deiner 
neuen Aufgabe! 
 
Wir Niedersachsen können 
stolz sein, dich als ausge-
wiesenen Finanz-experten 
in  Frankfurt zu wissen! Mit 
dir weiter auf 
Stabilitätskurs!  
 

 

   

 

 

   

 

  

 
Kein Abriss. 
 
Die Gerüchte sind falsch: Das 
Marie-Elisabeth-Lüders-Haus 
des  Deutschen Bundestags wird 
trotz Wassereinbruch in der 
Bodenplatte nicht abgerissen. 
 
In schwarz-gelber Allianz mit 
dem Bundestagsvize und 
Vorsitzenden 
der  Baukommission Wolfgang 
Kubicki war ich in den 
Katakomben unterwegs, um 
mir ein persönliches Bild des 
Bauwerks zu machen.   
 

 

   

 

 

 

 

   

   
 

   

   
 Wolf im Fokus.  

 

   
 

   

 

   

 

  

   

 

Danke dir Helmut Dammann-
Tamke für deine klaren Worte bei 
der Öffentlichen Anhörung im 
Deutschen Bundestag zum Thema 
Wolf! Wir stehen klar für ein 
aktives Wolfsmanagement und 
bohren weiter dicke Bretter.  

 

  

 

 

   

 

Wir Niedersachsensen ziehen an einem 
Strang. Schützenhilfe bekomme ich auch 
von Umweltminister Olaf Lies. Er hat mir 
letzte Woche zugesagt, dass er noch vor 
der Sommerpause eine 
Bundesratsinitiative anschieben wird. 
 
Der ländliche Raum ist für uns kein 
Experimentierfeld, sondern Heimat für 
Familien und Standort bäuerlicher 
Existenzen! Mensch und Weidetierhalter 
müssen Vorrang haben – darüber darf es 
keine Diskussion geben! 
 
Unbedingt anschauen in der Bundestag-
mediathek.  
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 Exportregion Elbe-Weser!  

 

   
 

  

   

 

   

 

Letztes Jahr setzte der Taiwanische 
Botschafter der Blütenkönigin Lina Porter 
die Krone auf, kein halbes Jahr später 
haben wir die Exportgenehmigung für 
unsere Äpfel aus dem Alten Land erhalten. 
 
Damit nicht genug – vor einigen Wochen hat 
sich eine Delegation von Elbe-Obst auf 
den Weg nach Taiwan gemacht. Das 
Thema heimisches Obst steht aktuell ganz 
oben auf meiner Agenda. Nachdem Dr. 
Karsten Klopp vor wenigen Wochen seine 
Miniäpfel "ROCK-IT" bei mir in Berlin 
vorgestellt hatte, konnte ich die kleinen 
Vitaminbomben beim gemeinsamen 
Essen in der Residenz des taiwanischen 
Botschafters in Berlin als Snack 
vorstellen.   
  

 

 

   

 

Eine Woche später - im Obstbau 
Versuchs- und Beratungszentrum 
Jork habe ich den Dank des Botschafters 
überbracht und die Bitte bei der Entwicklung 
und Innovationskraft rund ums heimische 
Obst am Ball zu bleiben! Denn, neben 
Äpfeln sitzt Asien bald auch bei vielen 
weiteren Produkten aus der heimischen, 
mittelständischen Wirtschaft mit im Boot. 
 
Beim Deutsch-Asiatischen-Forum in 
Berlin konnte ich als Türöffner vor wenigen 
Wochen für Speedlink Inhaber Tim 
Jöllenbeck (ROW) Wirtschaftskontakte 
nach Übersee vermitteln. Bin gespannt auf 
die nächsten Meilensteine zum Thema 
Export.  
  

 

 

 

 

 

   

 

   

 

   

 

 

   

 

   

 

 

   

 

   

 

  

 

 

 
 
  

 
 

 

  

   

   
 Sommerfest & Muttertag  

 

   
 

   

 

   

 

   

 

 

   

 

   

 

  

 

 

   

 

   

 

Sommerfest und Frühschoppen der 
CDU in Stade 
 
Bereits heute vormerken und fest einplanen. 
Das diesjährige CDU Sommerfest des 
Kreisverbandes veranstaltet in diesem Jahr 
die CDU Hansestadt Stade als Ausrichter. 
Am Sonntag, 17. Juni ab 12.00 Uhr  auf der 
Terrasse des Ratskellers gibt es Livemusik, 
Grillbuffet und kühle Getränke 
 
Als Ehrengast freuen wir uns auf David 
McAllister MdEP und gemeinsam mit 
unserem dann frisch aufgestellten 
Bürgermeisterkandidaten erwartet uns 
ein zünftiger Fassbieranstich, Geselligkeit 
und gute Gespräche. Anmeldung erfolgt 
über die Geschäftsstelle in Stade: 
veranstaltungen@cdu-stade.de.  
 

 

   

 

 

   

 

Alles Gute zum Muttertag! 
 
Am 12. Mai 2018 haben viele Mitglieder und 
Freunde der CDU Stadt- und Kreisverbände 
Stade und Rotenburg mit viel Freude 
hunderte Blumengrüße zum mütterlichen 
Ehrentag verteilt. 
 
Es gab unglaublich viel Zuspruch, die Politik 
mal beiseite zu lassen und unsere Mütter 
einfach in den Mittelpunkt zu stellen. 
 
Ich bedanke mich für das starke 
Engagement der vielen fleißigen Helfer 
und den wunderbaren Tag inmitten der 
Innenstädte meines Wahlkreises und 
Patenwahlkreises.   
 

 

   

 

 

 

 

   
 

   

   
 Besuch aus Rotenburg  

 

   
 

  

   

 

   

 

   

 

 

   

 

   

 

  

 

 

   

 

Rotenburger im Büro und auf der Spree. 
 
Das waren drei richtig schöne Tage! 50 Gäste aus dem Landkreis Rotenburg sind meiner 
Einladung nach Berlin gefolgt, um sich aus nächster Nähe über meine politische Arbeit in 
der Hauptstadt zu informieren. Und das hat sich gelohnt: Neben intensiven Gesprächen 
mit meinen MdB-Kollegen Peter Ramsauer und Christian Haase hatten wir die Gelegenheit 
eine Führung durch das ehemalige Stasi-Gefängnis in Hohenschönhausen zu bekommen 
und das Bundesministerium der Verteidigung zu besuchen. Highlight zum Abschluss war 
die Bootsfahrt auf der Spree bei schönstem Sonnenuntergang.  
 
Hier weiterlesen.  

 

 

 
 
  

 
 

Mehr erfahren. 

Mehr Bilder. 
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 Maritime Verbände in Berlin  

 

   
 

  

   

 

   

 

   

 

 

   

 

   

 

 

   

 

   

 

  

 

 

   

 

In meiner Funktion als Vorsitzender der CDU-Küstenparlamentarier durfte ich die 
Spitzenverbände unserer Maritimen Wirtschaft empfangen. 400.000 Arbeitsplätze und 
rund 75. Milliarden Euro Wertschöpfung - eine große politische Verantwortung hier die 
wichtigen Weichen zu stellen. Deshalb war das ein wertvoller Austausch. Wir 
Küstenparlamentarier bauen Brücken über Landesgrenzen hinweg und verstehen uns als 
Interessenallianz für den Norden. Deshalb ist der enge Draht zu Wirtschaft und Verbänden 
so wichtig.  

 

   
 

   

   
 Küstenfrühstück  

 

   
 

  

   

 

Volles Haus beim Küstenfrühstück der CDU/CSU-Bundestagsfraktion. Ich durfte 
die Gesellschaft für Maritime Technik e.V. begrüßen. Spannendes Thema 
Unterwasserbergbau. Mit dem Koordinator der Bundesregierung für die maritime Wirtschaft 
Norbert Brackmann war ich mir einig: Unterwasserbergbau kann eine große Chance für 
heimische Unternehmen sein. Wenn wir neue Bodenschätze in der Tiefsee erschließen, 
müssen wir aber auch bestmögliche Umweltstandards setzen.  

 

 

 
 
  

 
 

  

   

   
 Auf Sommertour 2018  

 

 

 

  

   

 

Es wieder soweit: Am 18. Juni startet meine jährliche Sommertour durch den Wahlkreis. 
Dann bin ich wieder mit meinem VW-Bus unterwegs, um Mittelständler, Landwirte, 
Verbände, öffentliche Einrichtungen, Sportvereine, Ehrenämter, Hilfs- und Rettungskräfte 
–  kurzum, all diejenigen zu besuchen, die kraftvoll mit anpacken und unsere Heimat 
so lebenswert machen. Das Ohr dicht an den Menschen haben, ihnen zuhören und aktiv 
anpacken, das ist das Fundament meines politischen Engagements. 
  
Herzlichen Dank für Eure Ideen und Anregungen der letzten Jahre. Wenn ihr Vorschläge 
für 2018 habt, gerne an: oliver.grundmann@bundestag.de  

 

 

   

   
 Galakonzert im STADEUM  

 

 

  

   

 

30 Jahre und kein bisschen leise. 
 
Das Jahr 2018 ist für die Bremervörder Stadtkapelle ein besonderes. Sie feiert nicht nur ihr 
30-jähriges Bestehen, sondern auch 25 Jahre Rathauskonzert. 
 
Als Schirmherr der Bremervörder Stadtkapelle habe ich ihr diesjähriges Galakonzert 
tatkräftig unterstützt. Mit vielen Freunden war es ein Genuss in vollem Haus den Musikern 
zu lauschen. Über 1000 Gäste sind Beweis für die herausragende musikalische Leistung 
der Bremervörder Stadtkapelle.    

 

 

 

 

 

 

 

 
   

Mehr erfahren. 
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 Inklusion und Teilhabe  

 

   
 

   

 

   

 

   

 

 

   

 

   

 

 

   

 

   

 

  

 

 

   

 

Foto links: Gastgeber/innen und Gäste mit Grußworten (v.l.): Regionalleiter Andreas Hohnhorst, ZIT-Einrichtungsleiter Holger 
Voss, Luise Turowski, Geschäftsführung Bethel im Norden, Dr. Johanna Will-Armstrong aus dem Vorstand der v. 
Bodelschwinghschen Stiftungen Bethel, Marco Nötzelmann, stellvertretender Geschäftsführer des Job-Centers Stade, und 
Volker Dieterich-Domröse, Pastor der benachbarten Markus-Gemeinde. 
 
Am „Tag der offenen Tür“ des Stader Zentrums für Inklusion und Teilhabe (ZIT) wurden 
die neu gestalteten Räumlichkeiten und die spezifischen Unterstützungsangebote aus 
den Bereichen Beruf & Bildung und des ambulant Betreuten Wohnens, die das ZIT den 
Klientinnen und Klienten bietet, vorgestellt. Ebenfalls wurde die große Wanderausstellung 
Bethels eröffnet. Wir sind ein starkes Land mit starker Wirtschaft, da ist es wichtig auch 
soziale Belange im Blick zu behalten.  

 

   
 

   

   
 Einbürgerungsfeier im Kreishaus Stade  

 

   
 

  

   

 

Tag der Freude für viele Menschen, die deutsche Staatsbürger mit allen Rechten und 
Pflichten geworden sind. Deutschland ist Sehnsuchtsland für viele. Jeder, der die 
Bedingungen erfüllt, unsere Gesetze achtet und loyal zu unserem Staat steht, anpacken 
will und seine Ärmel hochkrempelt, ist ein Gewinn für unser Land. Ich habe gern die 
Festrede gehalten. (Foto: Presse LK Stade)  

 

 

 
 
  

 
 

 

  

   

 

   

 

Büro Wahlkreis Stade I – Rotenburg II 
Oliver Grundmann, MdB 
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Büro Deutscher Bundestag 
Oliver Grundmann, MdB 
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11011 Berlin 
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Mail: oliver.grundmann@bundestag.de 
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